

Für ein halbes Jahr: Leben im Katamaran

Die Oelsnitzer Mario Goldstein und Yvonne Schneider starten zur Weltumsegelung



Bevor Mario Goldstein und Yvonne Schneider die erste Etappe ihrer Weltumsegelung in Angriff nehmen, stellte der Oelsnitzer gestern Abend im Cine-Pub sein Buch „Der Freiträumer“ vor.

—FOTO: HARALD SULSKI

Oelsnitz. Morgen wird es ernst: Lebenskünstler Mario Goldstein verwirklicht einen seiner Träume. Er macht sich auf den Weg nach Malaysia. Dort wartet die Amerikanerin Alice Davis auf ihn. In einem Katamaran wollen die beiden die Erde (fast) umsegeln.

Alles läuft bisher nach Plan. Fast alles, denn jetzt ist die Crew unverhofft zu dritt. „Im September“, sagt der Oelsnitzer, „habe ich Yvonne kennen gelernt. Sie kommt mit. Ich habe sie nicht überredet. Vom Wesen her und in den Auffassungen vom Leben sind wir uns sehr ähnlich.“ Yvonne Schneider gibt ihren Job als Medizinisch-Technische Assistentin auf und stürzt sich bewusst Hals über Kopf in ein Abenteuer. „Ich kann meine Entscheidung nicht erklären. Es haben sich zwei verwandte Seelen getroffen. Mario hat mich mit seinen Erzählungen begeistert, und ich bin für Neues immer offen.“ Versuche, sie davon abzubringen, schlugen fehl. „Meine Familie hat mir alles Gute gewünscht und gesagt: Das Wichtigste ist, dass du selbst glücklich dabei bist.“ (eso)